
「小学校のあり方について」上市中央校区懇談会参加者アンケート結果

　参加者数 23 人（オンライン参加を含む。）
　うち回答者数 11 人 （回答率 47.8% ）

　問１　回答される方について
　（年代）

（単位：人）
20代以下 0
30代 0
40代 1
50代 2
60代以上 7
（無回答） 1

計 11

　問２　本日の意見等を聞いて、小学校のあり方に関する現時点でのあなたのお考えに一番近い
　　　ものの番号に〇を付けてください。

（単位：人）
１　地元小学校については、現行のまま存続を維持すべき。 0

２　地元小学校については存続の上、地元小学校と他の町立小学校と 1
　の統廃合は進めていってもよい。
３　地元小学校の存続が望ましいが、将来的な統廃合、再編は、やむを 5
　得ない。
４　今後、地元小学校を含めた統廃合、再編を進めていくべき。 1

５　わからない。 1
６　その他 3
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参加者アンケート　回答一覧

№ 問２ 問３（自由意見：要旨）

1 2

2 3
小学校の再編統合は、拙速に進めないで、じっくり取り組んでいただきたい。
教育支援員等を増員してほしい。

3 6
町長・教育長から、先生の多忙化をやめさせる決意を聞いて、本当によかった。先
生方に子供達への関わり方を多くしてもらいたい。

4 6

5 3

6 4

7 3
保護者の参加が少なく残念、平日夜の開催も検討を。若者の流出が多い、少しでも
町に残ってくれるよう、働く場の確保等をお願いしたい。

8 5
子供達が笑顔で元気よく学校生活を送れるように、環境整備を進めていただきた
い。

9 3
たくさんの資料をいただき、勉強になり、ありがとうございました。過去の上市町の統
合などを含めて考えていきたい。

10 6
小学校の統合は仕方のないことだが、義務教育学校・小中一貫校については慎重
に考えていただきたい。最高学年の経験等成長できたと思うことが多々ある。

11 3
小学校の統廃合は将来的には仕方がないと思うが、遠距離通学等様々な問題が発
生するので、何度も保護者等と意見交換の機会を設けられるとよいと思う。
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「小学校のあり方について」上市中央校区懇談会 

参加者アンケートのお願い 

 

 本日は、「小学校のあり方について」上市中央校区懇談会にご参加いただき、

誠にありがとうございました。今後の参考といたしたく、以下のアンケートにご

協力いただきますようお願いします。 

 

問１ 回答される方について  ※該当するものに〇を付けてください。 

 年代   20代以下 ・ 30代 ・ 40代 ・ 50代 ・ 60代以上 

 

問２ 本日の意見等を聞いて、小学校のあり方に関する現時点でのあなたのお

考えに一番近いものの番号に〇を付けてください。 

 １ 地元小学校については、現行のまま存続を維持すべき。 

２ 地元小学校については存続の上、地元小学校と他の町立小学校との統廃合

は進めていってもよい。 

３ 地元小学校の存続が望ましいが、将来的な統廃合、再編は、やむを得ない。 

 ４ 今後、地元小学校を含めた統廃合、再編を進めていくべき。 

 ５ わからない。 

 ６ その他（                         ） 

 

問３ 本日の感想、小学校のあり方に関する御意見等ございましたら、ご自由に

記載してください。 

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

※ 記載いただきましたら、会場出口にてご提出ください。 

   ご協力いただき、ありがとうございました。 
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